



Inauguran cancha Huracán y anuncian que se construirán otras 2 en sector alto de Coyhaique

Coyhaique.- El fin de semana se inauguró la renovada cancha Huracán, en la Población Santiago Vera Cartes, instancia que contó con la presencia de diversas autoridades regionales.

Se trata de un espacio que desde hace algunos años se encontraba en estado de abandono, pero que en su pasado albergó muchos campeonatos, pichangas de barrio e incluso fiestas de fin de año, convirtiéndose después en un lugar sin mantención. Para su recuperación, el municipio elaboró un proyecto FRIL, que obtuvo financiamiento del Gobierno Regional y que permitió realizar mejoras significativas, como el cambio completo del radier, cierre perimetral, pinturas, entre otros, revitalizando el espacio para los niños y niñas del sector.

El alcalde Carlos Gatica, mencionó que “a esta multicancha no se habían hecho arreglos desde que se inauguró en el año 90, recién después de 34 años, por fin le entregamos dignidad a nuestros niños y niñas de este sector, en un trabajo conjunto con vecinos y ministerio de vivienda. Es una inversión de más de 70 millones de pesos que va a significar mejores espacios para el sector y por supuesto que viene a mejorar la calidad de vida de nuestra gente que habita este barrio”.

Para los dirigentes del sector, esto representa la realización de un anhelo, ya que vieron como se había transformado, muchas veces, en un foco para la comisión de delitos, por lo que la presidenta de la Junta de Vecinos, María Angélica Campos, mencionó “estamos inaugurando este hermoso espacio, después



de mucho tiempo que no fuimos escuchados. Hoy vemos el reflejo del trabajo de dirigentes y vecinos de nuestra población, ya que fue un sueño por muchos años que no se había podido concretar. Hoy nuestros jóvenes, muchos de ellos profesionales, ven esto y lo agradecen”.

En la ocasión el alcalde confirmó ante la comunidad, la aprobación del Concejo Municipal para que se inicien las obras de dos canchas que se emplazarán en Campos de Hielo con Bilbao, aumentando la infraestructura deportiva para nuestra gente del sector alto de la ciudad.

A su turno, la Seremi de Vivienda, Paulina Ruz Delfín, también destacó el trabajo colaborativo, señalando que “este fue un trabajo arduo junto a vecinos y el municipio, donde la multicancha finalmente se financia a través de un FRIL, donde el fin se cumple. El poder tener más espacios de esparcimiento, donde las niñas, niños y adolescentes se puedan desarrollar, pero junto con ello, crear obras urbanas que fortalezcan el tejido social y así tener mejores barrios”.